

4年ぶりの会長研修 香川県婦連と情報交換

令和五年七月二十七日(木)二十八日(金)会長研修が四年ぶりに開催されました。まず一日目には香川県婦人団体連絡協議会との情報交換会が行われました。場所は高松市にあります「たかまつミライエ」六階。高松市男女共同参画センターと香川県婦人団体連絡協議会から三十名、岡山市連合婦人会から二十四名の参加でした。

換会が行われました。場所は高松市にあります「たかまつミライ」の六階。高松市男女共同参画センターと香川県婦人団体連絡協議会から三十名、岡山市連合婦人会から二十四名の参加でした。

香川県の会長さんは八十歳も半ばの方で、人生は八十年代の暮らしと地でしたが、お元気で「地域づくりを考えいか」と連携して活動するな

ど、「我が事」意識をもって活動されている

ところです。防災志士として活動している

兵衛屋敷で淨瑠璃の公演を見学しました。

参加者は二十四名で、少しお話をうながして、志を持って

集合写真を撮って解散いたしました。

その後、炎天下の西林公園の中をしばらく歩いて、お食事所「吹上亭」で美味しいおどんをいただきました。その日の宿泊先は、小石川に位置する「

六月六日は、国立印刷局東京工場で、来年度発行予定の渋沢栄一さん肖像の一円札が印刷される製造工程や偽造防止技術等を観察

連合婦人会から4名参加
了和五年六月六日～七日、主婦連縫会・消
費者セミナーに塙見会長他三名が参加しま
した。

主婦連総会・消費者ゼミナール

持続 NPO環境 下村氏

持続可能な世界へ NPO環境市民 下村氏講演 意識変革を!



調師：下村秀津子氏

に講演いただき、百二十三名の婦人会員が熱心に身近な問題として聞き入りました。

依性淡いところへ向かう。洪等の問題は、さうした現象の原因である。この現象は、市人口の増加によるもので、困も発生している。たゞ、子どもたちの問題への影響や女性の問題への影響、環境の悪化、健康の問題、悪影響も生じて、能のマヒも起きている。私たちの世界は、これまで持続不可能で大変革が必要となるため持続可能な目標として十七の項目を掲げている。そこで私は、「



費、大量廃棄から量より質、こだわりのものづくり、資源を無駄にしない、取り出した資源はできるだけ長く使えるよう変える必要がある。エコマーク認定のグリーン商品や環境など社会的な課題の解決を考慮したエシカル商品開発に熱心なメーカーが増えることで、消費者はグリーン商品やエシカル商品を買いやくなる。SDGsの取り組みは「まず足元を見る、自分たちが与えているマイナスの影響をゼロに近づけることから考えてみる。自分たちの課題を解決することがSDGsの目標達成につながること」ことを学びました。

来年2月 第27回公民館文化祭

公民館活動の学習成果を発表する「第27回光南台公民館文化祭」を令和6年2月17日（土）10時～17時、18日（日）10時～16時に光南台公民館で開催します。

講座による作品展示、実技発表、体験コーナーだけでなく、今年度は4年ぶりに地域の方にも展示・発表の参加を呼びかけて行います。

現在、実行委員会の皆さんと話合いを重ねながら、文化祭に向けて準備をしています。多くの皆様のご観覧をお待ちしています。(写真=昨年度の様子)

問い合わせ先:岡山市立光南台公民館 TEL086-267-1255 岡山市南区宮浦1324



廃棄布で花びらオブジェ

10月8日(日)に西大寺公民館大ホールでアート作品を展示しました。この事業は“NPO法人みんなの劇場・おかやま”と西大寺公民館が主催して行ったもので、高校生・大学生・大人が一緒にアップサイクルについて学び、作品を作り上げました。

アップサイクルとは、本来廃棄される物に新たな価値を与え再生することです。今回は廃棄布を企業からいただき108枚の花びらオブジェを作りました。テーマは西大寺らしい「仏教・皆足姫・レトロ」です。当日は大学生によるコンサート等も開催し、多くの方が楽しまれました。(写真=花びらを1つずつ吊るした大ホールの舞台)問い合わせ先:岡山市立西大寺公民館 TEL086-942-6252 岡山市東区向州1-1